

Kreis Marburg-Biedenkopf

Erste Breitband-Baustellen

[24.01.2014] Schneller als geplant sind im Kreis Marburg-Biedenkopf die Tiefbaumaßnahmen für den Breitband-Ausbau gestartet. Auf einer Internet-Seite und bei Informationsveranstaltungen können sich die Bürger über den Sachstand informieren.

Der Breitband-Ausbau im Kreis Marburg-Biedenkopf ([wir berichteten](#)) geht voran. Wie die hessische Kommune meldet, sind alle Tiefbaumaßnahmen für die Ausbaugebiete eins und zwei vertraglich abgeschlossen. Die Ausschreibung der Tiefbauverträge für das Ausbaugebiet drei gehe in die letzte Runde. Für das Ausbaugebiet vier soll die Ausschreibung bis Ende Januar 2014 erfolgen. „Wir verfolgen das Ziel, im Jahr 2014 möglichst einen Großteil der Erdarbeiten abzuschließen, um den Zieltermin für das gesamte Projekt mit August 2015 zu halten“, erklärt Klaus Bernhardt, Geschäftsführer der Breitband Marburg-Biedenkopf GmbH. „Dies sehen wir nach wie vor als machbar und realistisch an.“ Circa 22 Multifunktionsgehäuse sind laut der Kommune aufgestellt worden. Über 200 genehmigte Standortsicherungen liegen vor. Jetzt sollen die Ausbaugebiete fünf bis sieben sowie der Rest der Ausbaugebiete vier zu den Kommunen gebracht werden, damit dieses Thema bis spätestens Ende Februar abgeschlossen werden kann. Die Wegesicherung im Ausbaugebiet eins sei bereits fast vollständig abgeschlossen. Breitband Marburg-Biedenkopf als Auftraggeber habe gemeinsam mit den Städten und Gemeinden die einzelnen Maßnahmen besprochen und werde nun die Bauabschnitte nach und nach umsetzen. Etwa alle zwei Wochen finden Projektgespräche mit der Firma Deutsche Telekom statt. Zudem werde alle zwei bis drei Monate eine Lenkungsausschusssitzung mit den Entscheidungsträgern aufseiten der Telekom stattfinden. Zum aktuellen Stand und weiteren Verlauf des Breitband-Ausbaus können sich Bürger auf einer Internet-Seite sowie auf Informationsveranstaltungen erkundigen. Wie der Meldung weiter zu entnehmen ist, waren für Januar witterungsbedingt keine Tiefbaumaßnahmen geplant. Aufgrund der milden Temperaturen habe man trotzdem begonnen. Bislang seien rund 4,5 Kilometer Tiefbau erledigt worden.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Kreis Marburg-Biedenkopf